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50ª SESSÃO 
35.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 50/2021 – Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um 
(18/10/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Sessão e Trigésima Quinta Sessão Ordinária 
com a presença de sete vereadores, estando ausente a vereadora Izabel Martins da Cruz Barros e 
Ademir Aparecido Candido. Sob a Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 11, vers. 42-46), realizado pelo vereador Antônio A. M. 
Filho. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 49/2021 – foi colocada em 
discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.º 315/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Resposta ao Indicação n. 100/2021; PROJETO DE LEI n. 1.102/2021.  Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no 
orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE 
LEI N.º 018/2021.  Autoria Vereador: CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Cria a homenagem “PROFESSOR 
DESTAQUE” e ”ESTUDANTE DESTAQUE” do município de Lidianópolis e dá outras providências – foi 
encaminhado para as comissões de finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e 
Assistência Social. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a 

seguinte matéria para discussão e aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.102/2021.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial 
no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias – foi 
colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS, fizeram uso da palavra. ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite aos companheiros 
vereadores, nosso Presidente Odair  Bovo, nosso jurídico Dr. Leslie, nosso secretário Beramar, Cidinho, 
companheiro a Dona Otília, seu filho Cleberson obrigado pela presença, Deus abençoe vocês e venham 

sempre, Nossa casa está sempre aberta para vocês. Quero também dar um boa noite a todo o pessoal 

que nos ouve  nas redes sociais as famílias nossos companheiros, nossos amigos eu queria assim 
lembrar que esse Outubro Rosa o pessoal da saúde tem lá no planejamento um trabalho, uma 
organização sobre a prevenção do câncer de mama e do câncer de colo de útero, não quer dizer, é só 
mês de outubro que a gente tem que estar fazendo essa prevenção, mas esse mês é um mês especial 
dedicado as mulheres principalmente do nosso município, então que seja uma Alerta aquela que ainda 
não procurou o posto de saúde que procure por que a gente sabe que essa doença, esse câncer, 

palavra sim maligna, ele é muito traiçoeiro, então às vezes a pessoa pensa que está tudo correto, tudo 
em dia, tudo certinho, e às vezes não tá, então é bom sempre a gente estar tendo essa a prevenção, 
principalmente  a nossa população, as nossas mulheres, jovens de Lidianópolis, quero também aqui 
parabenizar, Sábado  foi o dia dos nossos mestres, do nossos professores, qual a gente sabe da 
história, da luta, da vida de cada professor Desse nosso município e assim a gente fica muito feliz e 
honrado, hoje eu como vereadora estar aqui nessa casa de lei parabenizando vocês, que Deus abençoe 

ilumine, proteção divina a cada um de vocês, só Deus para dar uma recompensa pelo trabalho, pela 
essa luta do dia a dia que vocês enfrentam principalmente aí esses dois anos praticamente dessa 

pandemia a gente sabe o quanto vocês arriscaram a vida mas estavam ali sempre à disposição do 
nosso povo do nossos filhos dos nossos crianças e de todos que fazem parte do nosso município, e só 
Deus mesmo, parabéns mais uma vez e que Deus abençoe a todos vocês, quero também agradecer 
nossos companheiros e vereadores a cada indicação, a cada projeto que chega nessa casa de lei, 
parabéns a cada um, que Deus abençoe nós e sempre continuamos assim, pé firme, pé no chão 

correndo atrás, buscando e sempre lutando para o melhor do nosso povo de Lidianópolis ,seriam essas 
minhas palavras Deus abençoe a todos; ANDRÉ FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, boa noite 
secretário, nosso advogado, boa noite Beramar, nossos parceiros vereadores e a todos que está aqui na 
câmara, os que estão assistindo nos pela internet, também eu só tenho que agradecer a Deus  por mais 
um dia nós estarmos aqui lutando e correndo atrás para poder melhorar nosso município,  agradecer a 
Deus que se não fosse ele não estava aqui  e quero dar parabéns ao Claudeir pelo projeto que ele fez, 
também quero agradecer os funcionários da nossa prefeitura, Mário e sua equipe, a Saúde Casagrande 

e todo mundo que tá aí trabalhando no município, porque a gente  andando aí estamos vendo como que 
o nosso município está todo mundo falando bem, esas são as palavras presidente, Deus abençoe a 

todos;  ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite seu presidente, demais Vereadores presentes, Dr 
Leslie, secretário Beramar comadre hoje aqui presente, Cleberton, Cidinho eu tô usando a palavra 
explicação pessoal  porque hoje eu me senti bastante feliz, estamos aqui na camara de vereadores e 
pelos dois anos que eu passei pela presidência,  hoje o nosso controlador, ele me avisou que a minhas 

contas dos dois anos  passados já foram aprovadas 2019/2020, primeiro 2019 e agora 2020, foi 
aprovado tribunal de contas, a gente fica feliz por saber que a gente passou pela presidência,  estar 
hoje na presidência é uma responsabilidade que ele tem, mas a gente fica feliz de ter uma equipe que 
vem trabalhando certo, nosso advogado aqui nota 10, muito obrigado e quantas vezes a gente correu 
atrás o projeto, se seria legal ou não a votação, então sobra sempre pro jurídico e o para o presidente, 
então eu tô feliz por essa razão e também pessoal da contabilidade  onde a gente tem controlador, 
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contador que também fez um serviço correto, então a minha conta foi aprovado no Tribunal de Contas, 
quarta ele falou que já passou não  ainda oficial mas já deram sinal positivo, então a gente só tem que 
ficar contente, duro quando você existir, exerce um cargo e lá na frente vem problemas,  Doutor tem 
que responder, tem que correr atrás  é uma dor de cabeça, que eu não queira, é porque a cada 
presidente que está ali e o CPF dele que Está ali, então só um motivo que eu tô bastante feliz sobre 

essa parte administrativa e também agradecer o pessoal que fez a contabilidade certa, também hoje  a 
gente está aqui, nisso ele a gente falou a perca  que nós tivemos do Lucas,  marido da nossa 
companheira vereadora , que quantas vezes ela chegava aqui a gente perguntar como é que tá o Zé, 
então foi uma luta vem lutando a tempo já  Mas Deus sabe o que faz, então a gente tem que desejar 
força para ela,  que não é, são momentos difíceis da vida da gente, quando a gente perde um da 
família, é um pai que va,i a mamãe, então vamos dar bastante força para Isabel, se Deus quiser, mas 
ela vai estar aqui com nós na próxima segunda-feira são essas minhas palavras muito obrigado; 

CLAUDEIR GORDIANO, boa noite Presidente, Boa noite companheiros vereadores e vereadoras, Boa 
noite Dr Leslie, Nosso representante jurídico, Boa noite Beramar, cumprimentar também o Cidinho que 
sempre está conosco aqui nessa casa e hoje digitando aqui a dona e nosso grande amigo Cleberson, 
seja sempre bem-vindo aqui nesa casa, não poderia iniciar de forma diferente também prestando aí 
meus sinceros sentimentos a nossa companheira vereadora Izabel que perdeu o seu esposo no final de 
semana, quero também  parabenizar mais uma vez todos os professores do município de Lidianópolis, 

na última sexta-feira dia 15 é dia dos professores e o comprimento todos sem exceção, todos os 
professores da rede estadual, professores da rede Municipal da conveniada APAE, nós não podemos 
esquecer também de todos os funcionários que trabalham junto, dentro das escolas, as secretárias, da 
cozinha, da merenda e os nossos queridos motorista de ônibus, todos estes desenvolvem um brilhante 
trabalho na construção dessa educação dentro desse município e hoje eu tenho prazer,  o orgulho de 
estar apresentando esse projeto de lei nº 01/18  que traz em sua súmula, cria homenagem Professor 
destaque e estudante destaque do município de Lidianópolis, eu penso que nós devemos divulgar tudo 

aquilo que nós temos de melhor dentro do nosso município, a gente vem numa crescente no setor da 

saúde, sempre divulgando a nossa saúde do município, selo prata, a gente vem aí na batalha da 
Conquista das nossas tão esperada casinhas, das casas populares, na época dos nossos munícipes do 
parque industrial  geração de emprego e renda e eu sempre disse na primeira reunião dentro do 
gabinete onde nós estávamos os 9 vereadores com prefeito, que nós precisamos debater mais 
educação dentro do nosso município,  porque nós sabemos que uma casa é um teto para uma família 
ampara, um prato de comida faz toda diferença em cima da mesa,  um emprego para um pai de família 

é tudo, mas o que transformam a sociedade, a educação que pega um menino na rua, um filho de um 
operário, um filho de um diarista e leva ele ser um advogado, Dr Leslie, que leva ele ser um gerente de 
uma grande empresa multinacional, até porque não dono de uma grande empresa, é educação que faz 
isso e nós sabemos  que se a gente começar uma casa qual que é o principal, nosso amigo Cleverson 
aqui é pedreiro, você sabe do que eu tô dizendo e todos que me acompanham em casa pelo Facebook é 
o alicerce é a base,  se a base começar torta lá embaixo depois não endireita mais Doutor, então nós 

precisamos debater mais Educação Municipal, como eu disse sempre venho batendo nossos 
professores, nossos diretores, coordenadores já vem fazendo um excelente trabalho mas nós temos que 

melhorar  a educação é um direito constituído  na Constituição Federal do nosso país e tá lá a matrícula, 
todos os alunos, é todos que quiserem estudar  desde criancinha até o pessoal que saiu da escola muito 
tempo, através da educação dos Jovens e Adultos hoje nós já temos a garantia de vagas, mas agora 
nós temos que avançar em qualidade e qual o objetivo desse projeto aqui ó, n. 018 que cria essa 
homenagem de estudante destaque e professor destaque, é divulgar o trabalho dos nossos professores 

quantos trabalhos maravilhosos quantas experiências, Vereador Fabinho da Silva os nossos professores 
da rede Municipal desenvolve e muita das vezes a gente não divulga, e essa obrigação Nossa também 
dessa casa de lei, divulgar, apoiar naquilo que for preciso,  então nós trazemos esse projeto com esse 
objetivo é uma singela homenagem, mas eu tenho certeza que na prática vai fazer toda a diferença  
Que bacana que vai ser no dia 15 de outubro de 2022, nós estamos recebendo aqui Vereador Danilo, 
dentro dessa casa de lei um professor ou uma professora do nosso município e um aluno no dia 12 de 
agosto  que é o dia do estudante, recebendo estudante aqui dentro dessa casa de leis pra estar 

recebendo essa homenagem, Bom trabalho que destacou dentro da comunidade escolar,  que a direção 
da escola, que a coordenação olhou que fez a diferença na vida dos nossos alunos e que bacana 

recebeu uma estudante aqui, que valorização para um pai de família com a mãe de família na zona 
rural, você ver um filho, eu vim aqui dentro receber um diploma, aqui dentro dessa casa postar no Face 
divulgar nas redes sociais, isso é valorização, nós temos que mostrar e com isso com essa divulgação 
abre portas para juntos divulgando é para estar debatendo questões  como ambiente de trabalho dos 

nossos professores, melhorando cada vez mais, discutindo questões salariais da valorização dos nossos 
professores eu sempre digo com os pés no chão, com muita responsabilidade, não é Vereador Fatos e 
usa muito daquela palavra, não ficar fazendo, fazia na cabeça de ninguém mas se nós, se nós tivermos 
recursos e tiver possibilidade de está melhorando as condições dos nossos professores, dos nossos 
estudantes, tenho certeza  que os nossos executivos vai estar junto com nós junto nessa luta é traz 
aqui também no artigo 6º que a Secretaria Municipal de Educação de Lidianópolis, deverá informar toda 
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a comunidade escolar inclusive os pais e responsáveis no início do ano letivo sobre o projeto assim 
como suas regras e premiações, artigo 7º esta lei entra em vigor na data de sua publicação, não 
precisa de prazo Por que são projetos para 2022,  quando chegar lá próximo de agosto do ano que vem 
a direção da escola já vai receber um ofício da Câmara de Vereadores notificando e convidando para 
que nos passe o nome desse aluno vai pegar todas as disciplinas e o vereador Danilo todas as 

disciplinas da escola, vai fazer a somatória e o aluno tiver a maior média e esse que vai vir aqui no dia 
12 de agosto, no dia do estudante, receber essa homenagem, no dia 15 de outubro  por volta na 
segunda quinzena do mês de setembro na direção da escola, através da Secretária de Educação vai 
receber  o convite dessa casa aqui, convidando  esse professor que se destacou com a experiência 
dentro da escola, esse projeto ele teve o parecer jurídico, foi encaminhado por nós representante 
jurídico Dr Leslie,  está aqui parecer jurídico preferencialmente é importante destacar que a matéria 
contida no projeto de lei, apresentada pelo Nobre Vereador é de importância desse modo as exigências 

legais e constitucionais pois envolve apenas a rede de ensino municipal e por certo ocasionará estímulo 
especial tanto a professores quanto alunos durante o calendário escolar, eu quero explicar porque só os 
professores da rede Municipal, nós não podemos,  seria grande alegria também está envolvendo os 
professores da rede estadual que vem desenvolvendo um excelente trabalho, também mas daí foge da 
constitucionalidade  Dr Leslie, então nós precisamos caminhar dentro da Lei e os nossos projetos tem 
que ser bem estudado para chegar aqui,  então eu fiz questão de tá explicando a todos companheiros 

vereadores aqueles que nos acompanham em casa por quê vai passar pelas comissões, nós vamos 
avaliar pode ser que tem alguma alteração, em outra a gente sempre tá aberto, mas desde já eu conto 
com os novos vereadores e companheiros desta casa e companheiras na aprovação desse projeto que 
eu tenho certeza que vai fazer toda a diferença na vida das crianças da nossa idade dos nossos 
queridos estudantes e dos nossos professores seria essas as minhas palavras agradeço pelo espaço 
Presidente, tenham todos uma boa noite e um excelente semana e fiquem com Deus; DANILO 
AUGUSTO BRANCO, boa noite Dr Leslie, Beramar, demais vereadores já mencionado, Cidinha a dona o 

Cleverson e a todos que estão acompanhando nosso pelo Facebook. Primeiro quero falar sobre 

indicação que eu fiz referente as correspondências nos conjuntos Bertipaglia, Manoel Pereira e Antônio 
Pereira, fico feliz do prefeito tem encaminhado as indicação para o presidente do correio e ele ter 
justificado a situação do município de Lidianópolis, então nós vereadores estamos aqui para está 
havendo a necessidade da população e buscar a melhoria a cada dia, outra situação, hoje a gente tá 
comemorando o dia do Médico,  quero parabenizar todos os médicos de Lidianópolis  que Deus abençoe 
continue o trabalho maravilhoso que é feito em nosso município, também fui na sexta-feira o dia do 

professor  como o professor claudeir falou, é um funcionário que tem que ser valorizada pelo Município 
pois ali tá o nosso futuro, nosso município, então quero parabenizar todos os professores do estado e 
também do município que Deus abençoe vocês todos e que cuide dos nossos alunos para que sejam os 
profissionais bem legal para frente a,í também não poderia deixar de parabenizar hoje, que é o dia do 
pintor também,  Então parabéns a todos os pintores de Lidianópolis, Quinho tem um menino lá da Vila o 
próprio Toninho do Porto que Deus abençoe vocês a profissão de vocês também é super importante em 

nosso município, no dia 21 do dezembro também, Presidente a gente vai estar comemorando o dia 
nacional da valorização da família, então esse dia a gente é reconhecido nível Brasil, esse dia 21/10 

então que todos tenham uma valorização na família e que a valorização da família, que Deus quer que 
seja criado  é nossos filhos sem ter a parte de gêro na discutido que seja respeitado esse aí conforme a 
religião católica, Assembleia, a congregação, a Batista e prega a que as crianças não tenha essa 
situação de discutir o gênero desde pequeno, então é uma coisa que é bíblico, Então a gente tem que 
valorizar essa situação, essa semana eu passei também para conversar com o padre Denilson  da 

Paróquia católica, tive um bate-papo bem gostoso com ele, foi 2 horas, ele agradeceu o padre pelo esse 
momento,  uma autoridade no município, é uma pessoa que tem muito conhecimento,  uma das coisas 
que ele pediu para camara de vereador é que nós fazemos um projeto para nossas crianças para tentar 
tirar as crianças da bebida alcoólica, para tentar tirar criança da droga, então conversei com o padre 
que o nosso objetivo é está colocando uma escolinha de futebol, as crianças a partir do ano que vem  
para poder né, já foi solicitado pelo prefeito é o projeto da orquestra, vários situações que a gente quer 
fazer para nossas crianças, para tirar as crianças da rua e também tá valorizando a família,  também 

colocando aqui, tô fazendo um projeto juntamente com o secretário da Agricultura, o Lucas já deu uma 
pesquisada, ficou da gente se encontrar essa semana esse projeto de lei que vai vir dois, é, cultivo para 

cá  vai ser referente a recuperação de Minas do município, então conversei com ele, ele pediu para mim 
dar uma pesquisada, a gente voltar a conversar eu já dei uma pesquisada, já elaborei o projeto ficou da 
gente discutir parte de Minas, Nascentes,  tudo certinho para a gente está colocando levando até o 
prefeito para viabilizar esse projeto que é muito importante para o nosso município, mas já visto que 

passando por um período de seca esse ano, e essa separação de Minas vai ajudar muito o município no 
dia a dia  Fabinho, também não fiz uma indicação que pede para Maria, não sei se é o Márcio e o Daniel 
que faça o tampa buraco ali na frente da rodovia, na entrada perto da prefeitura, Tenho três buracos 
aqui tá bem complicado a situação, peço que o prefeito solicita o pessoal tampar aquele buraco para 
deixar o acesso melhor, quero parabenizar para o senhor trazer pelo seu projeto, creio que a educação 
ela tem que ser valorizada, e esse projeto teu vem de encontro no que a gente tá pregando para os 
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professores, para os diretores  que a valorização conforme a gente fez aquela visita  com a Eliana, com 
a Elisângela, a gente deixou bem claro que a nossa situação aqui na Câmara, a gente ia primeiro ver a 
parte de emprego, ver a parte das casas e logo mais a gente já vê a parte da educação, então segundo 
semestre hoje, a gente já está falando bastante na educação,  o que for preciso fazer eu a câmara de 
vereadores vai estar apoiando a educação do nosso município, foi solicitado que seja construído duas 

salas de aula lá no Pingo de gente, pediram mais alguma situação lá, então isso aí a gente vai tá 
levando para o prefeito, para que o prefeito consiga atender ,para que nossos alunos tenha um conforto 
e segurança do dia a dia, Peço também Presidente para gente está trocando ideia com o Executivo para 
que seja feito o projeto de lei para regularização dos imóveis, porque a gente aprovou um plano diretor 
há pouco tempo  e tem vários Imóveis que tem, que não tá enquadrado dentro do plano diretor e esses 
Imóveis o pessoal não tá conseguindo fazer averbação dessas casas, construção para fazer escritura 
então várias pessoas me procurou, é uma defasagem do município é uma coisa aqui, não vem de agora 

mas la de trás, que tem que ser feito um projeto de lei para regularizar os imóveis já construídos para 
que a pessoa possa ter a escritura da casa certinha na mão da pessoa,  haja Vista que tudo que foi 
construído agora vai estar dentro do plano diretor que a gente aprovou em março, mas as Casas já 
construídas a gente tem que fazer regularização, então pedido aí Presidente para gente tá discutindo 
juntamente com o Executivo essa situação. Quero agradecer a todos, um boa noite ,Quero desejar a 
dona Izabel a nossa companheira vereadora que Deus abençoe a família dela toda, que Deus conforte o 

corações dela e da família,  Zé Luca nosso amigo, pessoa trabalhadora, pessoa do nosso município que 
Deus o tenha no céu,  que ele vai estar olhando para nós e ajudando o nosso trabalho aqui, obrigado 
Presidente, Obrigado a todos que estão ao vivo no Facebook, que Deus abençoe e que comemoramos 
no dia 21, o dia da família,  o dia da valorização da família, Obrigado presidente; FABIO PINHEIRO DA 
SILVA, Boa noite a todos, eu de novo, parabenizar o pessoal que está aqui, fazendo, marcando 
presença, agradecer a Deus por essa Brilhante chuva que deu para nós, graças a Deus, porque agora a 
gente fica mais contente, hoje está com a semente na agulha para poder plantar, isso aí alegra nós, 

sempre eu falei, o mercado, fome do mundo é os agrotóxicos, nós fica mais feliz que tenha comida na 

mesa, isso aí eu quero também dizer nossos companheiros que falou que caiu a ponte por motivo de 
chuvas, graças a Deus da chuva que choveu bem, as máquina está quebrada, mas o pessoal do 
consórcio amanhã já vai lá dar uma força para poder ajudar arrumar a ponte, também agradecer o 
nosso com problema o Anderson mandou que é um grande empresário, eu passei lá no sítio, alegria 
quando ver emprego e quando eu vejo emprego eu fico muito contente, comida na mesa tá garantida 
eu fico muito contente com o nosso Empresário, quando tem muitos companheiros também tem um 

emprego, também dá meus pêsames para família Correia que perdeu a Dona Maria Correia e dá meus 
peso também por a Izabel que perdeu nosso companheiro Zé Lucas, dizer também para você André 
esse dia eu fui no Porto Ubá, o pessoal gravou seu trabalho e eu fico contente também porque a gente 
quer ver isso aí, cada companheiro aqui vem trabalhando bem e a gente fica contente, na verdade eu 
fico contente quando a turma Gava nossa camara e tá acontecendo isso aí, na rua todos Vereador não 
todos eu fico contente por que entramos numa luta junto para vencer uma eleição para trabalhar para o 

povo, igual todos novos esta trabalhando, eu fico muito contente com isso aí, é isso aí Presidente, fica 
com Deus. Presidente ODAIR JOSE BOVO, a APAE esta fazendo é o primeiro encontro temático dos 

direitos das pessoas com deficiência, então a Bia acabou de me ligar aqui, para estar convidando a 
todos os vereadores que isso vai acontecer no dia 21/10 desse mês a partir das 13:30hs, o encontro 
será no centro de eventos Nelson Lourenço, nosso centro de evento, estão todos vereadores seria 
importante estar presente nesse encontro,  mais uma vez repetindo, encontro temático dos direitos das 
pessoas com deficiência, vai ser discutido e vocês nós vereadores podemos estar participando, 

palpitando  nesse encontro, vai ser relacionado a nossa APAE regional e vai até nível de Estado, então 
ele será interessante a presença dos vereadores, também falo mais uma vez em relação aos vereadores 
que não está presente a vereadora Izabel,  todos vocês já comentaram, a gente também deixa o nosso 
sentimento a família e dizer que a Izabel é uma pessoa Guerreira, que tem muito importância para nós 
nessa casa de leis, Vereador ferrugem ele está com o prefeito em Curitiba neste momento o prefeito e o 
vice eu não me engano, foram buscar um caminhão-pipa, esse caminhão pipa é um presente  para o 
município, ele é de uma Emenda parlamentar do Alexandre Cury, e esse caminhão vem para nós um 

grande serventia, há muito tempo eu lembro que eu fui pedir voto, e até fala o nome da pessoa 
sorrindo sempre me cobrava que Lidianópolis teria que ter um caminhão-pipa, sabe e por que sempre 

falava da questão de fogo, sabe Fabinho, questão de fogo e esses dias aconteceu tudo isso aí pertinho 
de nós, aí a gente fica de mãos atadas,  a gente sabe que o corpo de bombeiro é próximo à nós, mas a 
gente precisa também está aí preparado não só nessa questão de incêndio, mas sim a falta de água 
que vem assistir a gente a gente sabe que esse descontrole ambiental que é muita chuva é porque ela 

fica 2 a 3 meses sem água em nosso município, existe nascentes,  isso que o vereador Danilo falou, na 
frente, umas são profunda e outras não,  então aquelas que são rasas, com a Seca logo falta água,  a 
água para beber, mesmo, então esse caminhão de grande valor ao nosso município. Em relação ao 
projeto do vereador Claudeir, também dou os parabéns Vereador, só lembrando,  você pode me ajudar 
aí antes da pandemia, eu não me lembro, em 2019 fizeram projeto soletrando, é isso soletrando e eu 
pude participar  como Vereador até acho que foi representar o vereador Mineiro, se eu não tô enganado 
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na entrega da premiação eu achei muito legal mesmo, não sei se alguém daqui de vocês estavam esse 
dia também no centro de evento, é os destaques dos alunos do nosso município, então a gente vê que 
por ser um colégio municipal  com as dificuldades que existe, nós temos alunos de grande potencial é 
vereador de grande capacidade que só precisa de incentivo e naquele momento, então esse projeto 
envolveu o comércio  com as premiações os pais os alunos as autoridades  e foi muito legal mesmo, 

então Parabéns a esse projeto,  que deu início, que dê continuidade para aquilo que estava acontecendo 
antes dessa pandemia aí, em relação também vocês todos falaram em relação ao dia do professor, dia 
do Médico, enfim todas as datas comemorativa, eu também pude participar por um período curto na 
minha vida de 4 a 5 anos como professor, a gente sabe da dificuldade que está lecionando trabalhando 
com os alunos, na dificuldade não só questão de salário, mas a dificuldade que a gente tem Educacional 
a dificuldade que a gente tem de Cultura no país, diferentes tipos de Cultura dentro de uma sala de 
aula e o professor ali, ele tem que ser mestre mesmo, sabe, tem que ser mestre para fazer isso que o 

professor Cláudio falou dali vai surgir todas todas as profissões  independente ela são profissões que 
são importantes para cada ser humano que se faz presente nessa terra,  o médico enfermeiro o padre o 
psicólogo, enfim, o agricultor, todos precisa do professor e ali que começa, até eu vi muitas postagens 
no Facebook  em dando os parabéns, coloquei lá também uma simples homenagem  do professor do 
Pré ao mestrado,  que diferente o trabalho é o mesmo às vezes professor que trabalha no nível inferior,  
no pré, ensinamento fundamental, ali ele sofre mais do que o professor que trabalha com no mestrado  

porque não é fácil, não é fácil trabalhar, ensinar, ser professor, é aquilo que a gente falou, 40 pessoas 
em uma sala de aula, eu cheguei pegar 50 alunos dentro de uma sala de aula, teve dia que passava 
200, 400 alunos tudo como pessoas diferentes uma da outra, eu fiz isso lá em Curitiba, mas enfim a 
gente também deixa nossas nossos parabéns a todas as profissões, eu também queria agradecer a 
vocês vereadores que tiveram presente na sessão passada, não pode estar, agradeço o vereador Danilo 
que representou, presidiu a sessão, agradeço também as respostas do prefeito,  do poder executivo de 
todos os ofícios nossos, requerimentos, enfim das nossas indicações que vem, que sai dessa casa e o 

prefeito aí sempre nos respondendo e também a vereador Danilo que a gente vai estar conversando aí 

essa questão desse problema dos terrenos, isso é interessante porque essa cobrança é parte de nós da 
câmara, todos vereadores tem um, tem alguém que tá cobrando,  aí tem um amigo, um vizinho e a 
gente vai estar assim conversando Danilo, vais estar junto aí procurando Poder Executivo aí para nos 
orientando e nós também está fazendo o que aconteça essa legalização desse terreno, então acho que 
era isso que eu tinha anotado, mais uma mais uma vez a gente agradece a todos que se faz presente, a 
todos vocês vereadores Dr Leslie,  comunidade que se fez presente, enfim ela também o pessoal do 

Face  está aí nos acompanhando, os nossos amigos vereadores e ex-vereadores, estou vendo aqui no 
grupo  as pessoas amigas aí que sempre está aí nos acompanhando, muito obrigado mesmo, a gente 
agradece a vocês aí que isso nos deixa a gente mais forte aqui nessa sessão, sinal que alguém está 
escutando, está espalhando os acontecimentos dessa casa, então com a proteção de Deus e com a 
presença de sete vereadores eu declaro encerrada a trigésima quinta sessão ordinária do dia 18 de 
outubro do ano de 2021, Todos tenha uma boa noite e fique com Deus e até a próxima. Presidente 

Odair Jose Bovo, finalizou agradecendo a presença de todos.  E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 

Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secretário e os demais vereadores.  
 
 
 

 
 

 
 

ODAIR JOSE BOVO                           CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                        1º Secretário 
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